

令和2年11月25日

「浜分こども園」における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

社会福祉法人侑愛会が運営する浜分こども園において、職員1名に新型コロナウイルス感染症陽性が確認されましたので、ご報告申し上げます。

当該職員は令和2年11月21日の夜より鼻汁等の軽微な症状がありましたが、その後嗅覚障害も出現したことから11月24日に医療機関を受診し、保健所の指示によりPCR検査を受けたところ、同日午後に陽性が確認されました。現在、感染症指定医療機関に入院し治療を受けておりますが、症状は軽症であります。

浜分こども園では、感染者の発生を受けて、北斗市と協議の上、本日11月25日より休園し、保健所により当該職員と接触の可能性のある園児（濃厚接触・濃厚接触以外問わず）のいる各ご家庭に検査の協力を頂いております。また、本園・分園職員全員の検査を終了し、現在その結果を待っている状況です。

園では、検査の結果を確認し、保健所の指導もいただきながら、園の通常開園の時期を決めていくこととしておりますが、保健所の指示により濃厚接触者と判断された園児の2週間の登園を控えていただくとともに、同じく濃厚接触者と判断された職員にも2週間の自宅待機を指示しております。また、今後の園の再開に備えて、専門業者による全館の消毒作業を実施致します。

このたびの感染者発生により、保護者の皆様、地域の皆様にはご心配をお掛け致します。しかし現在の感染拡大の情勢のなかで、誰もが感染者、濃厚接触者となる可能性を等しく持っております。法人、園では、濃厚接触者となった園児、そのご家族、感染した職員、濃厚接触者となった職員、そのご家族の安全を支えるために、できる限りの努力をさせていただき所存です。このたびの感染者の発生とそれに伴って濃厚接触者となった方々への言われなき差別や誹謗中傷、いたずらに個人情報を探査する行為等はぜひとも慎んでくださいますようお願い申し上げます。

法人、園では、園児の健康、安全を最優先に考え、今後も状況の変化に応じてお伝えすべきことがある際には、速やかに情報開示をさせていただきます。改めて、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

社会福祉法人侑愛会
理事長 大場 公孝
(法人新型コロナウイルス感染対策本部長)

浜分こども園
園長 佐々木 若子